



Proyecta Xóchitl reducir en 188 mdp déficit de AMLO

El paquete económico que envió el Ejecutivo federal es **irresponsable en su endeudamiento**, asegura

**ENRIQUE GÓMEZ
Y ANTONIO LÓPEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

La senadora Xóchitl Gálvez, virtual candidata presidencial del Frente Amplio por México, presentó ayer en la Cámara de Diputados una propuesta alternativa de presupuesto, denominada "El presupuesto para todos", que proyecta reducir en 188 mil millones de pesos la deuda planteada por el presidente López Obrador.

Acompañada de las bancadas y coordinadores del PAN, PRI y PRD, Jorge Romero, Rubén Moreira y Luis Cházaro, respectivamente, explicó que se puede lograr si se rectifica el precio promedio del barril de petróleo, ubicándolo en 76.7 dólares, basado en precios de mercado, el estado de la producción actual, el tipo de cambio y las proyecciones a futuro del crudo.

"En la Ley de Ingresos dice que venderán cada barril a 56.7 dólares, pero si revisan los periódicos del día de hoy se está comercializando en 82.44 dólares por barril. Eso son más de 25 dólares de diferencia por cada barril de petróleo que no nos explican a dónde se van a ir y cómo se van a gastar. Son al menos 47 millones de dólares diarios que se van a quién sabe a dónde, casi 2 millones de dólares cada hora, sin ninguna rendición de cuentas", especificó.

Añadió que también plantea

XÓCHITL GÁLVEZ

Aspirante a la Presidencia

"Se endeudan para gastar un dinero que no tienen y lo derrochan en ocurrencias (...) y en hacer un cochinito para la campaña de Sheinbaum"

reassignar 510 mil 292 mil millones de pesos hacia los rubros que impactan más en la calidad de vida de los mexicanos: salud, programas sociales, educación, seguridad y campo.

"El paquete económico que envió el Ejecutivo federal es irresponsable en su endeudamiento e insensible en la asignación del gasto. Se endeudan para gastar un dinero que no tienen y lo derrochan en ocurrencias, en elefantes blancos que presumen como proyectos de infraestructura y en hacer un cochinito para la campaña de Sheinbaum", expresó Gálvez Ruiz.

El proyecto plantea aumentar el gasto en salud en 139 mil 558 millones de pesos, es decir, un incremento de 144% que permitiría, dijo, restablecer el Seguro Popular con atención, tratamientos y medicamentos.

"Que le pongan el nombre que quieran, pero que se vuelva a garantizar el acceso a la salud de millones de familias que hoy han quedado en la angustia y el desamparo", expresó.

Asimismo, propone reasignar 20 mil millones de pesos para seguridad y protección ciudadana, específicamente para fortalecer a las policías estatales y municipales.

"No habrá seguridad nacional sin seguridad estatal y municipal. Hay policías municipales y ministerios públicos que tienen sueldos bajísimos. Si seguimos pagando sueldos miserables a los integrantes de la seguridad pública seguiremos teniendo la seguridad miserable que hoy sufrimos", aseveró.

Asimismo, propuso reasignar 59 mil 994 millones de pesos en participaciones federales que reciben las entidades federativas para su gasto en seguridad, así como aumentar en 116 mil 700 millones de pesos el gasto en el rubro de Bienestar para garantizar la pensión universal para los adultos mayores a partir de los 60 años.

"Es una realidad en nuestro país que una persona de 60 años en adelante ya no encuentra fácilmente un empleo. A ellos debemos ayudarles y, sobre todo, sabemos que la esperanza de vida en zonas marginadas es mucho menor que en el resto del país", refirió. ●



DIEGO SIMÓN SANCHEZ/EL UNIVERSAL

Xóchitl Gálvez explicó que se puede lograr un buen presupuesto si se rectifica el precio promedio del barril de petróleo, ubicándolo en 76.7 dólares, basado en precios de mercado.